

Test für Bergvesper im Frühling



Es waren fast frühlingshafte Temperaturen, die am Abend des 16.12.2013 die fast 60 Teilnehmer der 9. Bad Schlemaer Bergvesper erwarteten. Pünktlich um 17.30 Uhr setzte sich der kleine Bergaufzug vom Rathaus über die Curiestraße in Richtung Richard-Friedrich-Straße in Bewegung. Angeführt vom Bürgermeister Jens Müller, Pfarrer Ullrich Kauck sowie Uwe Haas von der Bergbrüderschaft Bad Schlema ging es vorbei an den Geschäften des Boulevards und am Hotel „Am Kurhaus“ bis zum Musikbrunnen. Am Kurhotel erwarteten schon eine ganze Menge Schaulustiger den kleinen Bergaufzug und waren anschließend begeisterte Zuschauer und Zuhörer des Abschlusszeremoniells. Gestaltet wurde die 9. Bergvesper von der Knappschaft Schwarzenberg, der Bergbrüderschaft Geyer, dem Bergmännischen Traditionsverein Zwönitz, der Bergbrüderschaft Schneeberger Bergparade sowie der einheimischen Bergbrüderschaft Bad Schlema und den Original Erzgebirgsmusikanten Bockau – Lauter. Im Dezember 2014 erwartet uns die 10. Auflage, es bleibt spannend, wie diese aussehen wird. Ganz sicher wird auch diese Auflage nur mit Hilfe von Sponsoren und Helfern möglich sein. Das waren in 2013 die Gästeinformation Bad Schlema, die Freiwillige Feuerwehr Bad Schlema, der Bauhof Bad Schlema, Wolfgang Pecher vom KH „Aktivist“ und das Team vom Kurhotel „Bad Schlema“. Ihnen allen gilt der Dank des Veranstalters, der Bergbrüderschaft Bad Schlema.

Uwe Haas
Vorsitzender